
Modaes

Entorno

La industria textil de Honduras planea una inversión de 350 millones para generar 21.000 empleos

Modaes
26 abr 2016 - 00:00

El sector de la maquila en Honduras planea una inversión para su crecimiento. La confección hondureña prevé invertir 350 millones de dólares, para exportar 4.300 millones de dólares. Dicho plan supondrá la creación de 21.000 nuevos puestos de empleo.

En 2015, la confección del país centroamericano exportó 4.087 millones de dólares, según la **Asociación Hondureña de Maquiladores**. En el mismo período, la inversión extranjera dejó en Honduras 195 millones de dólares.

En paralelo, el país ha puesto en marcha un programa de crecimiento. Bajo el nombre de *Honduras 20/20*, los empleados del sector ven con optimismo el crecimiento de la industria de la confección, un negocio que tiene a Estados Unidos como principal destino de exportación.

Para 2020, las previsiones indican que la inversión extranjera se ubique entre los 3.600 millones de dólares y 4.700 millones de dólares, destinados al sector textil, mientras que el sector de la manufactura recibirá entre 3.000 millones de dólares y 3.6000 millones de dólares.